



Equipo del Colegio Alemán "B" se quedó con el título de la Liga de Otoño de Debates en la Categoría Magalhães

¿Qué leer para acercarse a la poesía, poetas consagradas como Mistral o poetas emergentes como Roxana Palma? Así, con un debate de gran nivel culminó la Categoría Magalhães de la Liga de Otoño de la Sociedad Austral de Debate 2025.

El debate escolar por la final de la categoría para estudiantes desde séptimo básico hasta primer año medio se realizó este miércoles en el salón Gabriela Mistral, de la Secreduc. En la oportunidad, las polemistas llegaron conociendo el tema pero sólo tuvieron 15 minutos para preparar sus defensas pues la postura fue sorteada en el momento.

Tras cuatro rondas de debate donde niñas y niños de educación secundaria se midieron tanto con otros estudiantes tanto de su misma categoría como de la categoría Drake, para estudiantes de 2° a 4°



El equipo "B" de Debate del Colegio Alemán, integrado por Sofía Bahamonde y Valentina Rodrigo, se quedó con el primer lugar en la Categoría Magalhães.

medio, la clasificación dejó cuatro líderes que se midieron en la tarde de este miércoles para cerrar su participación en la Liga de Otoño.

La moción a debatir fue: "Esta Casa (equipo), como persona estudiante secundaria (desde 7° año básico), prefiere la lectura de nuevas poetas a la lectura de poetas

consagradas como Mistral, Storni y Pizarnik, entre otras". El sorteo de posturas dejó a Bianca Bustamante Biott y Alonso González Garbarino (Colegio Alemán "A") con el rol de Cámara Alta de Gobierno, es decir, les correspondió argumentar a favor de la moción, como Cámara Alta de Oposición

estuvo la dupla compuesta por Maite I. Castillo Galindo y Amanda A. Muñoz Harambour (Liceo Juan Bautista Contardi). En Cámaras Bajas estuvieron Antonella I. Frank Mansilla (Colegio Charles Darwin) quien por motivos de fuerza mayor tuvo que debatir en solitario, debiendo pasar al podio en dos oportunidades, y Sofía Bahamonde Villarroel y Valentina Rodrigo Fernández (Colegio Alemán "B"), en la bancada de oposición.

Terminado el debate, el panel de jueces deliberó el resultado final que, por formato, entrega un equipo campeón y tres finalistas, es decir, no se entrega un ranking o clasificación. En la oportunidad, los jueces Gerardo Cabezas Grandón, Martín Sierpe Venegas y Robinson Vega Vera, entregaron como equipo vencedor al representante del Colegio Alemán "B", integrado por Sofía Bahamonde y Valentina

Rodrigo. Finalizado el evento, debatientes, jueces, profesores y público general se quedó en el salón conversando y evaluando el final de la actividad, algunos entusiastas preguntaron por "¿cuándo debaten los adultos?". A juicio de los organizadores, lo cierto es que lejos de exigir explicaciones, lo que se vivió en la jornada "post debate" fue una genuina búsqueda por mejorar. Así lo expresó Alonso González, estudiante de primer año medio del Colegio Alemán, quien -como finalista- señaló que le gustaría seguir debatiendo y aprender más para mejorar.

Ayer, desde las 18 horas se desarrolló la final para la "Categoría Drake", en dependencias del Liceo Polivalente Sara Braun, la que prometía ser una jornada igual de fraterna que la exhibida por las jóvenes polemistas de la categoría más joven. **LPA**